

autógrafa. Celana.

EL MERCURIO. Sábado 11 de junio de 1988

add 2026

ESPECTACULOS/27

Hoy es estreno de obra "La cena de las fieras"

Hoy a las 21 horas, se estrenará en la sala Pedro de la Barra la obra "La cena de las fieras", versión teatral escrita por Félix Alcayaga y basada en la novela del mismo nombre del autor libanés Vahé Katcha. La pieza, dirigida por Ángel Latius, cuenta con la participación de todo el elenco del grupo artístico universitario, constituyendo además la actividad de inicio de la conmemoración del mes aniversario de la Universidad de Antofagasta.

Es un drama, en el más puro sentido de la expresión, que ha demandado varios meses de trabajo a la Compañía de Teatro. Está basado en un

tema que reviste siempre gran atractivo e interés para los espectadores, por el hecho de mostrar los aspectos psicológicos más profundos y sutiles del ser humano. "La cena de las fieras" pone en manifiesto las distintas facetas del hombre, especialmente aquella que aflora en los momentos de pánico que nos asobran y nos dominan.

Los acontecimientos se suscitan en París en 1942, durante la ocupación nazi y giran en torno al complejo de una joven doña de casa, fiesta que debe ser rápidamente interrumpida por la muerte de dos soldados ale-



En el teatro Pedro de la Barra, se estrena hoy la obra "La cena de las fieras", que cuenta con la adaptación de Félix Alcayaga y la dirección de Ángel Latius.

Hoy es estreno de obra "La cena de las fieras" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Hoy es estreno de obra "La cena de las fieras" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)